
他の分野の先生方が、素朴に疑問に思うことを率直に知る

ことができる場として、とても有意義な会であると思いま

した。このような機会が、在学中にも年 1回程度もてれば、 

研究活動の悩みや行き詰まっている

ことなど、研究問題を共有し解決で

きる場になるかと思います。最後に

なりましたが、御指導くださいまし

た先生方、お集まりいただきました

諸先生、拠点支援室の皆様に、深く

御礼申し上げます。  

門馬 靖武（先進漢方治療医学）         

                                       

IF 学生成果発表会③ 感想 
 

まず他科の先生方の研究発表を聞くことができたのは有意義でした。細か

い部分まで理解するのは非常に難しいと感じましたが、特に研究題材の選

択やデザインの仕方を色々と知ることができ、また自分の研究に応用して

みたいと思う研究もあり、大変勉強になりました。自分の研究は医学系と

いうより工学系の仕事でご理解頂くのはなかなか難しいかと思っていま

したが、興味を持って聞いて頂けた様で大変有難かったと思っています。

研究のヒントを頂けたのも良かったと思います。またこのような機会があ

りましたら是非参加させて頂き、研究進展のヒントとしたいと思っていま

す。ありがとうございました。   田中 佑治（眼科・視覚科学） 

他分野の研究発表を聞く機会 

はほとんどなかったので大変 

興味深かったです。普段とは 

違う目線からの指摘を受けて

新たな着想も生まれる可能性

がある会だと思いました。    

高橋 尚美（婦人科学） 

 

学生成果発表会では、自分の 

発表の至らない点を気づくと 

ともに、他科の先生方の発表 

を聞く機会を得て、大変有意 

義でした。この経験を予備審 

査の発表に生かせたらと思 

っています。 

        三浦 由希子 

（血液・ 

免疫学） 
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            産婦人科同期の発

表でよい刺激をう

け、またなかなか知

る機会のない他科

の先生方の発表を

聞くことができ、大

変有意義でした。 

              松田 尚美 

              （婦人科学） 

  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                          

 

 

普段あまり知る機会のない、他分野の先生方

の研究を知ることができ、勉強になりまし

た。分野別だから仕方 

ないのかもしれません 

が、今回は４人の演者 

が産婦人科ということ 

もあり、話の内容とし 

ては普段のディスカッ 

ションで聞きなれてい 

る部分もあったので、 

その際はやや退屈してしまいました。分野が

ばらばらの方が、個人的には面白かったと思

います。 

    宇賀神 智久（婦人科学）   

   私は３名の座長だけで失礼

しましたが、他科の大学院生の 

研究内容を見る機会はなかなかな

いですから、新鮮で楽しかったで

す。内容も皆さんしっかりしてい

たと思います。さらに充実した研

究を進められるよう期待しており

ます。 

 

 

 

 

 

 

     

   

 

 

 

 

他の科の先生方の研究

発表を聞く機会がこれ

までなかったため、わ

からないながらもおも

しろく感じました。プ

ロジェクターなどの準

備をそれなりにしてお

いていていただきたい

と感じました。   

廣木 恵理 

（婦人科学） 

 

 

 

 

 

 

 

座長・井上彰先生 

座長・横山寿行先生 



 


